

ZypAdhera®

Risques :

- Syndrome post-injection (sédation, coma, délirium, symptômes extrapyramidaux, anxiété, ataxie, vertiges, confusion, hypertension). Les signes sont d'apparition progressive, le plus souvent dans l'heure qui suit l'injection.

- Risque de confusion avec le Zyprexa injectable (indications différentes)

Mesures préventives : Hospitalisation obligatoire du patient

*Arrêter le traitement oral de Zyprexa le jour de l'injection

* Administration par un professionnel de santé formé (informé des risques et signes de surdosage, habitué aux techniques des IM profondes dans le fessier, en mesure d'informer et d'assurer la surveillance des patients)

*Surveillance post-injection pendant au moins 3 heures en milieu hospitalier spécialisé en psychiatrie (hors CMP et CATTP)

*Patient à reconduire éventuellement à son domicile par une tierce personne

L'apparition d'un syndrome post-injection ne contre-indique pas la poursuite du traitement par ZypAdhera

En pratique

1. Avant l'injection :

Double vérification du flacon afin d'éviter toute confusion avec le Zyprexa injectable.

Informé le patient sur les risques et les conditions de surveillance et s'assurer qu'il dispose du carnet patient remis par le médecin prescripteur

2. Après l'injection (muscle fessier uniquement) : surveillance minimum de 3 heures en milieu hospitalier (hors CMP et CATTP) avec du personnel qualifié

3. Juste avant de laisser sortir le patient de l'établissement de soins :

- S'assurer que le patient est bien éveillé, orineté et ne présente pas de signe ou symptôme de surdosage. Si un surdosage est suspecté, prolonger la surveillance jusqu'à disparition des signes de surdosage

- Expliquer au patient les symptômes auxquels il doit être attentif pendant le reste de la journée et comment obtenir de l'aide si besoin

- Expliquer au patient qu'il ne doit ni conduire, ni utiliser de machine pendant le reste de la journée